



Polizeirevier Stendal

Polizeimeldungen Polizeirevier Stendal

Berichtszeitraum 15.11. - 16.11.2023

Tägliche Verkehrs- und Kriminalitätslage: "Ohne Fahrerlaubnis unter Alkoholeinfluss" "Unter Drogeneinfluss"
"Personenkraftwagen kollidiert mit Fahrradfahrerin"

Ohne Fahrerlaubnis unter Alkoholeinfluss

Stendal, 16.11.2023, 03:09 Uhr

Im Rahmen der Streifentätigkeit kontrollierten die Beamten einen 53-jährigen Audi-Fahrer in der Röxer Straße, nachdem der Mann Schlangenlinien fuhr. Aufgrund starken Alkoholgeruchs wurde bei dem Audi-Fahrer ein Atemalkoholtest durchgeführt. Dieser ergab einen Wert von 2,32 Promille. Auch war der Mann nicht im Besitz der erforderlichen Fahrerlaubnis. Es folgte eine Blutprobenentnahme sowie die Untersagung der Weiterfahrt. Ein Ermittlungsverfahren wurde eingeleitet.

Im Zuge der Bearbeitung wurde bekannt, dass gegen den Mann ein Haftbefehl vorliegt. Der Audi-Fahrer wurde in die JVA eingeliefert.

Unter Drogeneinfluss

Stendal, 16.11.2023, 09:29 Uhr

Beamte kontrollierten in der Dahlemer Straße einen 37-jährigen VW-Fahrer. Ein vor Ort durchgeführter Drogentest reagierte positiv auf die Einnahme von Betäubungsmitteln. Weiterhin gab der Mann an, nicht im Besitz der erforderlichen Fahrerlaubnis zu sein. Es folgte eine Blutprobenentnahme sowie die Untersagung der Weiterfahrt. Ein Ermittlungsverfahren wurde eingeleitet. Im Rahmen der freiwilligen Durchsuchung konnten in dem VW des 37-jährigen mehrere Hundert Gramm Betäubungsmittel festgestellt und beschlagnahmt werden.

Personenkraftwagen kollidiert mit Fahrradfahrerin

B189, a.H. Dahlen, 16.11.2023, 09:49 Uhr

Eine 69-jährige befuhr mit einem Personenkraftwagen Citroen die B189 aus Richtung Stendal und beabsichtigte in die Dahleener Hauptstraße einzubiegen. Dabei übersah sie eine 81-jährige, welche mit ihrem Fahrrad den Fahrradweg in Richtung Stendal befuhr. Es kam zum Zusammenstoß in dessen Folge die Fahrradfahrerin stürzte. Aufgrund der schweren Verletzungen wurde die 81-jährige ins Krankenhaus nach Halle verbracht. Die Einfahrt nach Dahlen war zum Zeitpunkt der Verkehrsunfallaufnahme gesperrt.